

# 2012 アセンション日記

## No4-1 愛志



みなさま、こんにちは。

2012年もクライマックスを迎えています。

わたしは1年前、何かしなければいけない最も大切なことを探していると、Ai先生の書かれた『天の岩戸開き』に出会いました。

そして間もなくAi先生の主催するアセンションアカデミーに参加しました。12月でちょうど1年になります。

この1年間は時間で表わすのが非常におずかしく、感じたことを伝えますと、この1年に自己と宇宙全体の長い歴史が統合されている。ということをおもいました。アセンションとは永遠無限に続くので終わりはないと思いますが、今のこの宇宙史を卒業し、あらたな宇宙へとアセンションしていく過程を学ぶことができた1年でした。その学びはアセンションを探究し、実践していく内容でした。

最初の頃は壮大な内容のため、ついていけるのか！？という印象  
がありましたが、とにかくライトワーカーになる意志は、皆さまと  
同じく強かったので、先生方のご指導のもと、少しずつ始めていき  
ました。こんなに想いを分かち合える人達がいるなんて…みなさま  
に支えられながら自分のできることを学び実践してきました。

日々が明るく楽しく、自由になっていく感じがしました。

ある日ふと気がつきました。『やればできる』というシンプルなもの  
でした。何事も行動を起こす前に諦めがちだった自分がいたこと  
を知りました。自分自身を自分で制限していたことに気がついたの  
です。真に愛するという事に制限をかけていたのです。その制限が  
とれていくたびに、自己の意識は拡大し、あらゆるすべてを愛で包  
む愛の拡大を実感しました。アセンションを学び、探究、実践する  
ことそのものがアセンションなのだと感じました。アセンションと  
は！？の質問には人数分の答えがあると思いますが、わたしは純粋  
に愛するということだと思っています。このシンプルな自己の回答にた  
どり着くのに時間がかかったかもしれませんが、Ai先生の主催する  
アセンションアカデミーでは、周り道をせず、直通で『純粹なる愛』  
『神聖なる愛』にたどり着けたと感じています。そして今、自己に

出来ることはハートとハート、魂と魂で純粋な愛を人々とともに分かち合うことです。ともに愛を発現し、愛し合い、喜び合い、支え合っていくこと。その喜びを分かち合う事。

自己が、常に愛を選択するから、愛を発現し、愛を感じ、純粋な愛でいれるのだと感じます。

1年前には想像もつかなかった現在の自分ですが、Ai先生のアセンションアカデミーで学んだととてもとても大切なこと、真に愛するということを思いださせて頂いたことです。

私はこれからも愛し続けます！！